

## **Dialog Qualität: Erfolgreiches zweites Treffen der Partnerorganisationen aus dem Gesundheitswesen**

Am 1. April 2014 hat die SAQM die Delegierten ihrer Partnerorganisationen aus dem Gesundheitswesen zum zweiten Mal für einen aktiven Austausch eingeladen. Im Dialog Qualität sind die Delegierten der folgenden Organisationen vertreten: BAG, Patientenorganisationen, H+, medizinische Fakultäten, SAMW, GDK, Patientensicherheit Schweiz, Versicherungsverbände, ANQ, SQMH. Gemeinsam wurden die aktuellen Projekte und Arbeiten der SAQM diskutiert. Auch die organisationsübergreifende Vernetzung sowie der bilaterale Wissenstransfer hatten ganz bewusst Platz, denn der SAQM ist es ein zentrales Anliegen, Doppelspurigkeiten wenn immer möglich zu vermeiden und Synergien optimal zu nutzen. Dafür ist eine umfangreiche Vernetzung zwischen den Partnern im Gesundheitswesen zentral.

## **Erfolgreicher Start des Pilotprojekts «Sektorenübergreifender Behandlungspfad Kolonkarzinom»**

Anfang April 2014 hat die SAQM ihr Pilotprojekt «Sektorenübergreifender Behandlungspfad Kolonkarzinom» offiziell gestartet. An der Kickoff-Sitzung nahmen Projektdelegierte aus über zwanzig medizinischen Fachrichtungen und Berufsorganisationen teil. Das Hauptziel des Pilotprojekts ist das Bereitstellen von Grundlagen, welche gewährleisten, dass Patientinnen und Patienten mit einem Kolonkarzinom eine auf (inter-) national anerkannten Guidelines basierende Behandlung bekommen. Betroffene sollen unabhängig von ihrem Wohnort eine qualitativ hochstehende, standardisierte und optimal koordinierte Behandlung erhalten. Es sollen wertvolle Erfahrungen bezüglich Nutzen und Aufwand der Erstellung von sektorenübergreifenden Behandlungspfaden mit vielen Schnittstellen sowie der damit einhergehenden berufsgruppenübergreifenden Zusammenarbeit gesammelt werden. Mit der Fokussierung des Pilotprojekts auf sektoren- und berufsgruppenübergreifende Aspekte betritt die SAQM spannendes aber auch herausforderndes Neuland!

[Faktenblatt zum Pilotprojekt](#)

[Informationen zu den weiteren laufenden und abgeschlossenen Projekten der SAQM](#)

## Letzte Chance: Jetzt Ihr Projekt für den Swiss Quality Award anmelden!

Der Swiss Quality Award rückt jedes Jahr die Qualitätsarbeit im Gesundheitswesen ins Rampenlicht. Ausgezeichnet werden praxiserprobte Qualitätsprojekte, welche einen Beitrag zur besseren medizinischen Versorgung, zur Patientensicherheit sowie zum Erhalt der Gesundheit und Steigerung der Lebensqualität leisten. Der Award wird in drei Kategorien verliehen: ambulanter Sektor, stationärer Sektor und sektorübergreifend. Jede Preiskategorie ist mit 10'000 Franken dotiert. Nutzen Sie die verbleibende Anmeldefrist bis zum 30. April 2014 und reichen Sie Ihr Projekt ein!



[Weitere Informationen zum Swiss Quality Award](#)

## Nutzen Sie die Dienstleistungen der SAQM!

Benötigt Ihre Organisation Unterstützung in Qualitätsfragen oder bei konkreten Qualitätsprojekten? Gibt es Qualitätsthemen, deren sich die SAQM annehmen soll? Die SAQM ist mit ihrem weitläufigen Beziehungsnetz Spezialistin für Vernetzung und Koordination in medizinischen Qualitätsfragen. Zudem kann die SAQM sowohl auf kompetente Fachmitarbeitende als auch auf Experten aus der Praxis und/oder der Wissenschaft zurückgreifen und Sie damit bei Fragen zum Thema Qualität in der Medizin beziehungsweise qualitätsbezogenen Fragen unterstützen.

[Zu den Dienstleistungsangeboten der SAQM](#)

Die SAQM informiert regelmässig mit einem Newsletter über die aktuellen Projekte und Tätigkeiten.  
Wenn Sie Lob, Kritik oder Anregungen haben, senden Sie diese bitte an: [saqm@fmh.ch](mailto:saqm@fmh.ch).

SAQM, FMH, Elfenstrasse 18, Postfach 300, 3000 Bern 15, Telefon +41 31 359 11 11, Fax +41 31 359 11 12, E-Mail: [saqm@fmh.ch](mailto:saqm@fmh.ch)